



はばたけ

みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに



宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより 4号 令和6年5月30日 文責 三牧公久

三角魂が燃えた運動会



今年は春先から雨の日が多く、天気をととても心配していましたが、そんな心配を吹き消すような快晴のもと、5月25日（土）に令和6年度の三角小学校の運動会を実施できました。練習期間中も晴れた日が多く、天気も子供たちや学校に味方してくれました。

さて、運動会の内容について話を戻しますと、最初の応援合戦から応援団と児童の気合いの入った声が広い運動場に響き渡り、今年のテーマのごとく三角魂が伝わる応援からスタートできました。次の徒競走では力強い走りを感じました。

毎年恒例になってきつつある6年生の親子競技では、保護者の方、子供たち、担任の本村先生の真っ白な顔も楽しかったですが、親子の絆も感じる事ができました。その後の三角音頭は、来賓の方や地域の皆様にも参加していただきありがとうございました。正垣先生の指導のもと、子供たちも頑張りました。

表現では、1、2年生のジャンボリダンスはとても可愛らしく、3、4年生のキッズソーランは法被の踊りがとてもかっこ良かったです。5、6年生の組体操を取り入れた団体演技は、個人技や最後の波とタワーも見事にきまっていました。その他、1年生の玉入れや2年生以上のリレーも接戦で見応えがありました。

優勝した白団の皆さんおめでとうございます。残念ながら勝てなかった赤団の皆さんもよく頑張りました。今年の運動会もみんなが一体となりとても素晴らしい運動会でした。

準備と後片付けお世話になりました

保護者の皆様には、運動会に向けての除草作業や、保護者テントの準備、運動会後の後片付け、駐車場誘導など、様々な面でご支援とご協力をいただきたいへん助かりました。おかげさまで思い出深い運動会になりました。職員一同心から感謝申し上げます。

草取り14103本！

今年も運動会に向けて子供たちが運動場の草取りを頑張りました。朝の時間や掃除の時間等を使ってやりました。私も一緒に草取りをしましたが、暑い日差しの下でなかなか抜けない草を取るのは大変な作業でした。

体育主任の本村先生に確認したところ14103本の草をとったということでした。ただ、実際には取った草の中でカウントしていないものも多くあったということで、本当はまだ多くの本数を抜いていますとのことでした。草取りは今後も継続して続けていくということでしたので、運動会後もみんなで使う運動場をきれいにしていきたいと思います。



大雨の日の対応について！

火曜日（5月28日）は雨の日の対応ありがとうございました。来週から6月に入ります。今回のように登校時刻と大雨が重なる日も出できます。今後も大雨が予想される日には、今回のように学校メールでお知らせしていきます。なお、今回も私や交通指導の方は指導に立たれました。歩いてくる児童の安全確保も行っていきます。